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令和元年６月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　渡　辺　佳　正　　議員

発 言 項 目 要　　　　旨

奨学金返還支援など
の施策充実と働き方改
善の取り組みについて

　富士宮市の奨学金返還支援助成制度の充実に向けて。 市　　長
関係部長同制度を利用している現在の人数及び利用者が働く

事業者の数はどれだけか。

市民が同制度を利用しやすくするために以下、伺
う。

　同制度の対象事業所の拡大について。

対象事業所の職場環境改善セミナー受講の義務付
けをなくすことについて。

一定の条件を満たす非正規労働者も同制度利用者
の対象とすることについて。

同制度の利用を希望する人数に応じて、年度内でも
予算枠を拡大して、希望者全員がこの制度を利用でき
るようにしたらどうか。

全国で同様の制度を実施している自治体と比べて助
成期間が短いので期間の延長を検討したらどうか。

　職場環境改善の取り組み充実について。

職場環境改善セミナーの開催回数を増やすべきと考
えるが、いかがか。

男女共同参画社会づくり宣言を県に届け出ている事
業所・団体は県全体及び市内で何者か。

その届け出事業所・団体数の目標値を設定して、企
業・団体に働きかけていくべきと考えるが、いかが
か。

公務員を含む正規・非正規労働者の実態把握と、働き
方改善（長時間労働是正、同一労働同一賃金、最低賃金
引き上げなど）の取り組み状況について。

市内で働く労働者のうち、正規労働者と非正規労働
者の実態（人数や労働条件など）をどこまで把握して
いるのか。

働き方改革一括法が平成３１年４月から大企業と公
務員に適用されているが、その取り組み状況につい
て、概要を伺う。

最低賃金（公務員の場合は、臨時職員の時間給）を
全国一律１，０００円以上に引き上げていくために、
国の中小企業賃上げ支援予算の大幅増額と地方交付税
への反映を強く求めていくべきと考えるが、市の認識
を伺う。

交通事故の可能性が
高い場所の支障木除去
のため、実効性のある
条例の制定に向けて

支障木のため交通事故の可能性が特に高い道路の場所
や危険度について、どう認識しているのか。

市　　長
副 市 長
関係部長中型～大型車両を運行する民間事業者と提携して、支

障木対応強化の体制を確立したらどうか。

交通事故の可能性が特に高い場所については、警察と
連携して対応しているのか。

平成２３年１１月定例会でこの問題を取り上げたとき
と比べて、支障木の実態は改善されているのか。
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発 言 項 目 要　　　　旨

実効性のある「沿道区域指定の基準に関する条例」の
制定に向けて、これまで地域住民とどのような協議を重
ねてきたのか。その協議をふまえて、条例制定の検討は
どこまで進んでいるのか。

発言
順序

氏名 　　渡　辺　佳　正　　議員
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